
プライバシー保護のため、この画像の自動ダウンロードをブロックしました。
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グローバルアミューズメント株式会社

代表取締役 青山 真将樹

Ｈｏｎｄａのマーケティングプロジェクトリーダーとして新商品の開発企画に従事。

企画商品は「日本カーオブザイヤー」、「日経新聞大賞」など各賞を獲得。

2007年、とあるコンサル会社に入社。在籍6年9か月で4度の

「年間最多コンサルティング受注」を獲得、現役最強トップコンサルタントとして突出した

存在となる。2013年12月、パチンコ・パチスロの機械評価・市場分析に特化した、

コンサル＆シンクタンク会社グローバルアミューズメント株式会社を設立。

現在、ホール＆メーカーの双方から支持さる業界唯一のコンサルタントであり経営者。
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確信❕❕ 2016年は業績を

伸ばせる年だと思います❕❕

皆様、こんにちは。グローバルアミューズメント株式会社 代表取締役 青山真将樹です。

今年の正月商戦の成果は皆さまいかがでしたでしょうか？ 2016年に入ってまだ10日が

過ぎたばかりですが、既に「想定以上に好調なスタートを切れた店」、「厳しいスタート

になった店」でかなりの格差が生じている印象です。本日の号外では「好調なスタートを

切れた店」の取り組み内容について、記事をご提供いたします。ぜひ、今後の営業活動の

参考にしてください。よろしくお願い申し上げます。

■2016年は、昨年からの継続取り組みが

“大きな成果”に結びつく年になると思います。

GA社が営業支援を実施しております店舗については、全てのお店で計画を大きく上回る

年初スタートダッシュを切ることができました。（会員様でご存じない方もいらっしゃりますが、

店舗の営業支援もほどよくやってます。） 相談を受けるのは課題を抱えている店舗が多いの

で、全店舗がここまで好調なスタートを切る状況は、コンサルを始めてから初の経験です。

2月、3月は全店舗で月初からかなり仕掛けを盛り込んでいるので、1月商戦さえ順調に

乗り切れば、よっぽどの“事故”がおきない限り1-3月は順調に計画を達成できると思います。

支援先が好調である要因を考察してみますと、右項の3点が挙げられると思います。

業績アップ情報を本会員様に向けて限定配信‼

1月機械評価勉強会は大阪・名古屋・東京・福岡で開催‼日程・カリキュラム詳細等はHPでご確認ください。

①2-3カ月先まで見据えた計画性をより重視するようになったことが◎

ヒット機の有無を気にしていると、“機械のデキ”＆“投入スケジュール”に振り回されて

まともな営業計画が組めません。例えば、1月の営業会議なら、機械の顔ぶれが見えている

3月だけでなく、4月中旬頃までを見据えて「このタイミングで仕掛けを」と、大枠の計画を

作ってしまい丁度よいタイミングで登場する機械を“計画に当てはめていく”という進め方の

方が、現在の市況では成果が出し易いと考えます。

②かなり大胆に“月初偏重型”の入替施策にしていることが◎

「月初偏重型入替で月初めに貯金を作る」→「10日〜20日過ぎで主軸機は薄利営業、

月初の貯金を半分くらい使う」→「20日過ぎの様子を見て、最後の10日間の利益確保の

程度感を決める」というパターンを続けている店が業績の安定感が最も出ると思います。

今年の前半戦は、市場を大きく牽引する機械が登場し難いと思いますので、上記のような

パターンを反復・継続する進め方は、例年以上に効果的だと思います。大型機が月の後半に

登場する場合は、定番候補以外であれば、「タイミングが合わなかった、良ければ中古増台」

というスタンスで進めた方が結果がついてくると考えています。

③赤差玉機種の排除をいち早く進めたことが◎

昨年の秋以降、MAX、ライトミドル等の低稼働機種の排除を一早く進め、「赤差玉になり

にくい体制づくり」を進めてきた点が収益面での大きな強化となりました。現在の機械は、

稼働がそこそこある台はかなり台粗利が取れます。お店が低収益に陥るのは、“事故待ちの

低稼働機種“を放置しておくことによる「収益の無駄食い」が非常に大きいです。機械代のこと

を考えて、低稼働MAX等を放置している店長は、安価中古のミドル、甘デジ等に振り替え、

適切な圧縮コーナー作りに着手してください。手堅い成果が出ると思います。

いかがでしょう？支援店舗に着手してもらっていることは幾つかありますが、ほとんどのお店で

検討できる「取り組みのポイント」を３つほど挙げてみました。今後の営業計画・実行のヒントと

して、ぜひ、本日の記事をご活用ください。本日も、最後までお読み頂きありがとうございました。

【号外会員様へお知らせ】

弊社HPトップに「コンサルティング依頼」のバナーの作成しました。ご相談がある場合は、

ぜひ、そちらの欄からお申込みをお願いいたします。ぜひ、ご活用ください。


